
 

 

 

 

 

 

 

Réunion Comité Audiovisuel 

(TGEAV) 

 

1er décembre 2021 

 

 

Via la plateforme en ligne discord et en présence au local 6.87 

 

 

Procès-Verbal : 

 

 

15 personnes ont rempli la liste de présence lorsque la réunion s’est ouverte à 18h30 

 



 

0. Procédures 

 Pascale Bouchard propose l’ouverture de la réunion de ce 1er décembre 2021. 

 Jérémy Sauvé appuie. 

 AU 

 

0.1 Présences 

0.2 Ordre du jour   

0. Procédures 

1. Vote du logo officiel A21 

1.1 Méthodes de vote 

2. Sous-Comité Vêtements promotionnels 

2.1 Date de commande 

2.2 Autres propositions 

3. Affaires diverses 

3.1 Spectacle promotionnels 

3.2 Mur de Subwoofer 

3.3 Projets et suggestions pour la session prochaine 

 3.3.1 Ventes de beignes 

 3.3.2 Album des finissants 

3.4 Varia 

4. Levée 

Pascale Bouchard propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Jérémy Sauvé appuie. 

AU 

 

0.3 Date prochaine Assemblée  

Julien Claude propose de faire une assemblée générale le 26 janvier 2022. 

Jérémy Sauvé appuie. 

AU 

 

 

1. Vote du logo officiel A21 
Marie-Michèle Duchaine propose le vote sur google forms. 

Pascale Bouchard appuie. 

AU 

 

Jérémy Sauvé propose un vote de 24h pour le logo. 

Virginie Roy s’oppose. 

 

Virginie Roy propose un délai de 6 jours pour le vote (lundi le 6 décembre). 

Julien Claude appuie. 

AU 



 

2. Sous-comité pour les vêtements promotionnels 
Jérémy Sauvé propose la création d’un sous-comité pour les vêtements promotionnels. 

Julien Claude appuie. 

AU 

 

Liste de noms du sous-comité : 

Arnaud Bouchard 

Julien Claude 

Jérémy Sauvé 

Pascale Bouchard 

Magali Boucher 

Evelyne Chamberland-Bolduc 

 

3. Affaires diverses 
Jérémy Sauvé propose de reporter les points 3.1, 3.2 et 3.3.1 à la prochaine assemblée. 

 

3.3.1 Vente de beignes 

Marie-Michèle Duchaine propose de définir la date de vente de beigne. 

Pascale Bouchard appuie. 

AU 

 

Rafael Drolet propose le 2 février pour la vente de beigne. 

Pascale Bouchard appuie. 

AU 

 

4. Levée 
Jérémy Sauvé propose la levée. 

Rafaël Drolet appuie. 

AU 

 

 

 


